

## BAB IV

### PENUTUP

#### A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil pembahasan yang telah dilakukan di atas mengenai studi korelasi perhatian orang tua dengan pengamalan ibadah siswa di SMK Muhammadiyah Ngawen Gunungkidul, maka penulis mengambil kesimpulan sebagai berikut:

1. Perhatian orang tua siswa di SMK Muhammadiyah Ngawen Gunungkidul secara umum dalam kategori sedang yakni 37. Hal ini disebabkan orang tua belum maksimal dalam memberikan perhatian kepada anaknya baik material maupun non material.
2. Pengamalan ibadah siswa di SMK Muhammadiyah Ngawen Gunungkidul secara umum dalam kategori sedang yakni 48. Hal ini disebabkan siswa belum sepenuhnya melaksanakan ibadahnya dengan baik. Masih ada beberapa ibadah wajib yang kadang-kadang ditinggalkan.
3. Dari hasil analisis data yang dilakukan ada hubungan positif dan signifikan antara perhatian orang tua dengan pengamalan ibadah siswa di SMK Muhammadiyah Ngawen. Karena dari hasil analisis korelasi *product moment* diperoleh harga koefisien  $r_{xy} = 0.530$  dan jika dikonsultasikan dengan  $r_{tabel}$  pada taraf signifikan 1% koefisien  $r_{xy} = 0.530 > 0.424$ , sehingga ini berarti bahwa ada hubungan antara perhatian

orang tua dengan pengamalan ibadah siswa di SMK Muhammadiyah Ngawen Gunungkidul, sekalipun korelasi positif itu hanya sedang.

## **B. Saran-saran**

Setelah penulis menganalisa dan menyimpulkan penelitian skripsi ini maka berikut ini penulis sampaikan beberapa saran dengan harapan semoga ada manfaatnya bagi semua pihak demi meningkatkan pengamalan ibadah siswa di SMK Muhammadiyah Ngawen Gunungkidul.

### **1. Bagi siswa/anak didik**

Hendaknya siswa agar senantiasa meningkatkan pengetahuan dan pemahaman Islam dengan cara aktif mengikuti pembelajaran di kelas baik pelajaran umum maupun pelajaran pendidikan agama Islam di sekolah. Dalam hal pengamalan ibadah agar lebih ditingkatkan lagi sebagai realisasi atas pemahaman ajaran Islam yang telah diperoleh di sekolah.

### **2. Bagi orang tua**

Diharapkan orang tua lebih meningkatkan lagi perhatiannya kepada siswa tidak hanya dari segi fisik dan non fisik saja, melainkan dari segi materi dan non materi, seperti memenuhi fasilitas ibadah, kebutuhan anak, memotivasi anak supaya rajin beribadah, dan lain-lain. Hendaknya orang tua dapat meluangkan waktu pada anak walaupun dalam keadaan sibuk, karena perhatian orang tua sangat dibutuhkan dan mendorong anak untuk semangat beribadah

### 3. Bagi pendidik/guru

Mengingat guru sebagai orang tua siswa di sekolah sebaiknya guru dapat memberikan tauladan bagi siswa-siswanya.

## C. Penutup

Rasa dan ucapan Alhamdulillah penulis panjatkan ke hadirat Allah SWT, yang telah melimpahkan rahmat dan hidayah-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan penulisan skripsi ini dengan baik.

Penulis tidak lupa mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu dalam penyusunan skripsi ini. Namun, penulis menyadari dalam penyusunan skripsi ini masih terdapat banyak kekurangan dan kesalahan karena keterbatasan kemampuan penulis. Oleh karena itu, segala kritik dan saran yang membangun dari semua pihak sangat penulis harapkan demi penyempurnaan skripsi ini. Penulis juga berharap semoga skripsi ini bermanfaat bagi pembaca umumnya dan bagi penulis khususnya, semoga Allah SWT selalu memudahkan jalan kebaikan dan meridhainya